

MINUTA DE LA TERCERA REUNIÓN DEL GRUPO DE PRODUCCIÓN DEL CONSEJO DE TRANSICIÓN ENERGÉTICA

En las instalaciones de la Secretaría de Energía, ubicada en Av. Insurgentes Sur 890, Planta Baja, Col. del Valle, Del. Benito Juárez, C.P. 03100, Ciudad de México, siendo las 18:00 horas del miércoles 29 de junio, se llevó a cabo la tercera reunión del Grupo de Producción.

Participantes

Se anexa la lista de asistentes

Comentarios

El Dr. Rafael Alexandri Rionda, Director General de Planeación e Información Energéticas, en conjunto con los Colíderes del Grupo de Producción, el Ing. Juan Antonio Fernández, Gerente de Ingeniería Eléctrica de la Comisión Federal de Electricidad; y la Ing. Raquel Buenrostro Sánchez, Gerente de Planeación y Desarrollo, en representación del Ing. Eleazar Gómez Zapata, Director General Pemex Cogeneración y Servicios en Pemex, dieron la bienvenida a los asistentes, agradeciéndoles por su participación.

El Dr. Alexandri, preciso a los asistentes que el motivo de la tercera y última reunión del grupo de trabajo, era el de abordar los siguientes puntos:

a) Apuntar que en días previos se envió, vía electrónica, el último documento a todos los integrantes del Grupo de Producción. Mismo que retoma, de forma íntegra, todas las aportaciones recibidas y sus comentarios expresados durante las reuniones de trabajo previas. Este documento se enmarca en el Índice de la Estrategia – previamente aprobado en el Consejo- y en el cual se incorporaron elementos de publicaciones relevantes en la redacción del documento final, con el objetivo de mantener congruencia entre los instrumentos de política económica del gobierno federal.

b) La reunión continuó con la presentación de un documento Power Point, donde se expusieron en esencia tres elementos a destacar:

1) El Marco Legal que sustenta el proceso de elaboración de la Estrategia de Transición Energética, precisando el papel que desempeña el Consejo, la SENER y la CONUEE,

2) Se explicó el proceso que seguiría en adelante la elaboración de la Estrategia, en el cual, la SENER haría llegar el último documento a la CONUEE, a fin de que ésta Comisión pueda dar cumplimiento a su mandato de elaborar la Estrategia, al estar en posibilidad de seleccionar e integrar el documento final tomando las aportaciones e integrándolas para darles sentido y reflejar la política nacional en los temas, tanto de transición, como de eficiencia, y

3) Se comentó a los participantes que las dependencias del gobierno encargadas de la elaboración de la Estrategia, velarán en todo momento para que todo lo vertido en dicho documento mantenga consistencia con los instrumentos de política económica que ya han sido elaborados.

c) Por último, se abrió la sesión a preguntas de los integrantes del Grupo, mismos que manifestaron su interés en seguir colaborando en la elaboración de la Estrategia, en las subsecuentes instancias que puedan requerir su participación.